

# 一般質問



## 仙北市の観光行政について 市街地活性化について 仙北市消防団組織の組織再編について

八柳良太郎

仙北市の観光行政について

**質問** 観光をもっと強力な産業にして行くには、色々な施策が必要だと思う。何があればよいのか、またその条件は何なのか。産業連携プロジェクトの取り組みについて、現状と将来性について伺う。

**市長** 観光を独立した形では考えず、農業や商業、工業との連携という事で、産業連携プロジェクトチーム中에서도施策を練っている。観光に関わる産業がそれぞれ特徴を持ち、他にないものを自信を持って売れるような体制、また、それにチャレンジしようとする人たちを支援する、そういう姿勢でこの産業連携に関わっている。

市街地活性化について

**質問** まちづくり交付金事業を中心とした外町活性化策について、外町交流広場構想を中心に伺う。この事業の目的は、市街地活性化である。しかしこれで良いのか、町中の活性化は期待できるのか、こういう強い思いがあるのか。上新町にある商店街はどうなっていくのか。横町の県道

道路工事が進んできており、上新町の横町からの入り口がわからなくなった。横町から立町十字路への誘導看板設置について考えを伺う。

**市長** 何らかの改善策を取るようになり、関係機関とも調整をとりながら図っていきたい。

**質問** NTT跡地（外町交流広場）の建物設置について伺う。やはり建物ありきではなく、より賑わいを創出できるか、使い勝手を含め町内会ともう一度深い話し合いをするべきと思うがどうか。

**市長** 関わる方のそれぞれの考えもあり、最終的に皆さんから頂いた意見を集約した形で外町の活性化、市街地の活性化に必要な建物として最終案を作り上げたつもりであり、その点を理解いただきたい。そうした話し合いの努力は重ねてきたと思う。

**質問** 建物内部の利用について伺う。少なくとも交流施設であるので、情報コーナーの中に視聴室設備を設置し、映像を通し角館の祭りや四季を紹介し、再び訪れたいと思ってもらえる施設にすべきと考えるがどうか。

**市長** この建物でそれをやることについては、非常に

中途半端なことになると思うので、当初から避けるよう指示している。もし必要となれば、西宮家の蔵の中の一つを活用するといった事でも可能であると思う。

**質問** 中心市街地に、賑わいとお客の回遊性を持たせると言うことでは、空き店舗の活用が是非とも必要であると思うが考えを伺う。

**市長** 市としても空き店舗の調査を進め、それを図っていききたいと思う。

仙北市消防団組織の組織再編について

**質問** 消防団の組織再編についての話があるがよくわからない。団員の方々もよくわからないと言うことである。この再編の目的は何なのか。また、どのような基準で再編されるのか伺う。

**市長** 合併協議の時点において、三年間は連合消防団として既存の各町村の消防団は継続することによってきた。平成二十年四月からは仙北市消防団として新しく発足するわ

けだが、現在の団員数は、定数七百六十七人に対し六百四十二人で充足率は八十三・七％である。そういった中で、機能的に活動していただくことによって消防活動に支障の部分を幾らかでも改善することも含め、今までの二十四分団を十分団に再編することを考えている。基本的には、それぞれ今まで活動してきた区域での単位は生かしていく考えである。大幹部会及び各区の幹部会からは了承を頂いている。



市街地活性化の切り札になるかNTT跡地